

## Inhalt: 02/2022 - VERÄNDERUNGEN

beginnen.	Gemeinsam - Editorial	03
einbringen.	Die eigene Komfortzone verlassen Sie sind jung, selbstbewusst und engagiert. Immer mehr junge Menschen streben in freiwillige Hilfsdienste. Eine Trendwende: weg von der Spaßgesellschaft, hin zu mehr Hilfsbereitschaft und Verantwortung	04
Umdenken.	Bei sich selbst anfangen Wer sich für die Umwelt engagieren möchte, braucht bisweilen einen langen Atem. Aber es lohnt sich, ist Familie Lein überzeugt.	07
	Umdenken beim Wasserverbrauch Die Klimaveränderung hat auch Folgen für die Wasserversorgung in unserer Region. "Jeder einzelne trägt Verantwortung", sagt Rudolf Gärtner, Leiter der Wasserwerksanlagen Langenfeld-Monheim.	08
helfen.	<b>Hilfe gab es schon immer</b> Dier Beseitigung der Armut ist eine immerwährende Herausforderung.	10
	Leben heißt Veränderung.	12
machen.	Jugend heisst Veränderung  Eine personelle Veränderung im Seelsorgeteam fordert von  Jugendlichen kreative Lösungen und mehr  Eigenverantwortung, meint Lea Schumacher.	14
	Synodaler Weg: mit Schrammen Ein kommentierender Bericht von Thomas Antkowiak.	16
	"Veränderung ist unwiderstehlich" Gedanken von Pfarrer Dr. Robert Mutegeki	18
wissen.	News und Termine Impressum	20
machen.	<b>10. Ausgabe</b> <i>Ein Magazin als Brückenbauer in unserer Stadt</i>	22
	Kirchengemeinde (Kernteam der Magazin Redaktion)	23